



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 471
13 de noviembre de 2018

Los estudiantes cuentan con un centro de emprendimiento para sus ideas

La Universidad Central del Ecuador cuenta con un lugar para los estudiantes que tienen en mente crear un emprendimiento o innovación. En entrevista para Radio Universitaria, el Director del Centro UniHub, Sebastián Nader, señaló que los alumnos de las distintas facultades cuentan con una sala para trabajar sus ideas, una cafetería, y una oficina denominada incubadora en donde se profundizan las ideas de los jóvenes.

Actualmente alrededor de 6 facultades trabajan con Unihub por medio de la cátedra de emprendedores que se encuentra reconocida dentro del pensum de estudios en vinculación con la sociedad. Nader informó que el Centro fue creado como un espacio en donde las personas puedan discutir sus primeras ideas y crear su propuesta de emprendimiento. Con esta información, en la incubadora y con la asesoría de Unihub, se evalúan aspectos como la factibilidad, sostenibilidad y requerimientos de capital para lanzar el emprendimiento.

Estudiantes de las Facultades de Arquitectura y Urbanismo, Ingeniería Química, Ciencias Administrativas, entre otras, ya cuentan con proyectos de emprendimiento que se gestionan desde UniHub como la comercialización de productos de limpieza y cosmética, prótesis dentales y realización de maquetas arquitectónicas.

El Centro de Innovación y Emprendimiento, Unihub, se encuentra ubicado en la planta baja de la Facultad de Ciencias Económicas, los estudiantes que tengan una idea y deseen madurarla, pueden acercarse al área de vinculación de cada dependencia o acercarse a UniHub para recibir inducción vía On Line y presencial. **AC**

